

RECONOCIMIENTO OFICIAL DEFINITIVO DE LA ESCUELA DE DEUSTO DE PRACTICA JURIDICA

Es la primera de cuantas funcionan en España

AS Escuelas de Práctica Jurídica, paralelamente con la secular institución de la "pasantía", pretende acelerar y completar la ardua labor que supone la formación profesional del abogado.

DIGA...
Diga...

El cónsul de Italia

la gran laboriosidad de sus habitantes.

—¿Es usted casado?

—Casado y sin hijos. Estoy casado con una hermana de Giulietta Massina, esposa del director de cine Federico Fellini.

—¿Ha venido a Bilbao?

—No; la estoy esperando de un momento a otro. Espero que venga con su hermana.

—¿Dónde piensa residir?

—He recorrido varios puntos, pero creo que me quedaré en Bilbao, cerca de mi despacho.

—Sus problemas más inmediatos?

—Por ahora, seguir fomentando las relaciones comerciales entre ambos países.

—Después?

—Cultivar el turismo entre ambas naciones.

—En cuanto a lo cultural?

—Seguiremos manteniendo la misma trayectoria. Conozco, también por referencias, la existencia de la ABAO, una entidad ejemplar de aficionados a la ópera, que ofrece todos los años un magnífico festival de ópera italiana. También sé de la "Dante Alighieri", entidad, en lo cultural, muy importante.

—¿Qué preocupaciones tiene ahora?

—Las propias de un hombre que acaba de llegar. En cuanto a mi misión, tratar de situarme y poder pronto ir dominando los problemas de mi despacho; en el orden particular, encontrar un piso donde vivir en compañía de mi esposa.

—Está satisfecho de su nuevo cargo?

—Entusiasmado. Ya le digo que la sorpresa ha sido muy grata. Quisiera que usted saliera en mi nombre al pueblo vizcaíno, poniéndome a disposición, en nombre de mi país, de todos sus habitantes.

—Misión cumplida...

Carlos BARRENA

† Don FRANCISCO ZUBERO URRAZA

(Q. E. P. D.)

Falleció en Ceberio (Vizcaya) ayer, 12 de enero de 1966, habiendo recibido los SS. SS. y la B. A. de Su Santidad

Su esposa, doña Julianita Inchaurraga; hijos, don Luis y doña María del Carmen; hijos políticos, doña María Concepción Larrinaga y don Ignacio Larrinaga; nietos, Luis Francisco Zubero, Ignacio y María del Carmen Larrinaga; hermanos políticos, sobrinos y demás familia

SUPPLICAN a sus amigos se sirvan encenderle a Dios en sus oraciones y asistir a la conducción del cadáver desde la casa mortuoria, en Ceberio, barrio Elixondo (junto a la parroquia). HOY jueves, día 13 de enero, a las CUATRO Y MEDIA de la tarde, y acto seguido a los funerales de cuerpo presente. Los funerales en sufragio de su alma se celebrarán en la iglesia parroquial de Santo Tomás, de Olabarrieta, de Ceberio, por lo que recibirán especial favor.

(A. F. de Vicente Larraz. Teléfono 18. Arrigorriaga)

† Doña María Gil Garasa

Jefe Jubilada de la Compañía Telefónica, de Bilbao) Falleció en Anglet (Francia), el día 24 de diciembre de 1965, habiendo recibido los SS. SS. y la B. A. de S. S.

Sus hermanos, doña Francisca (ausente) y don Félix (ausente); la familia Collado; hermanas políticas, sobrinos, primos y demás parentes.

SUPPLICAN a sus amigos se sirvan encenderle a Dios en sus oraciones y asistir a la misa que, en sufragio de su alma, se celebrará MAÑANA, VIERNES, día 14 de enero, a la UNA Y CUARTO de la TARDE, en la parroquia de San Vicente Martir de Abando.

Domicilio: Gran Vía, núm. 28, cuarto. Bilbao.

EN BILBAO

La Universidad de Deusto, en colaboración con el Colegio de Abogados de Vizcaya, aun antes de la aparición del decreto de 2 de abril de 1955, que reconoce estas Escuelas, ya había puesto en funcionamiento su propio organismo para la formación de los futuros abogados. En efecto, en noviembre de 1954 y con el mismo nombre de Escuela de Práctica Jurídica, que después adoptó el texto oficial, habían comenzado las clases en un centro integrado en la Universidad de Deusto con la finalidad de formación profesional en orden al ejercicio de la abogacía.

Así pues, puede asegurarse que fue ésta la primera Escuela de Práctica Jurídica que funcionó en España, ya que la organizada casi inmediatamente por la facultad de Derecho de la Universidad de Madrid inició sus tareas según nuestras noticias en febrero de 1955.

ONCE CURSOS

La Escuela de Práctica Jurídica de esta Universidad ha desarrollado desde su creación once cursos completos, habiendo iniciado el curso duodécimo en octubre pasado. En estos cursos han seguido sus enseñanzas más de ciento cincuenta alumnos, muchos de los cuales están ya incorporados a distintos Colegios de Abogados, aunque la mayoría, naturalmente, de Vizcaya.

EL RECONOCIMIENTO

Inmediatamente de la aparición del decreto regulador de las Escuelas de Práctica Jurídica, la Universidad de Deusto y el Colegio de Abogados de Vizcaya interesarón de los Ministerios respectivos el reconocimiento oficial de los estudios en ella cursados. Rápidamente le fue concedido un reconocimiento provisional por orden comunicado que anunció el entonces ministro de Educación Nacional, don Joaquín Ruiz Jiménez, en el discurso inaugural del curso académico

1955-56, que pronunció en esta Universidad. Sin embargo, el reconocimiento definitivo se ha demorado algunos años, seguramente por la intermitencia con que se reúne la Junta Interministerial, que preceptivamente tiene que informar en esta materia.

Por fin, por orden de la Presidencia del Gobierno, publicada en el "Boletín Oficial del Estado" del día 31 de diciembre del año pasado, se ha reconocido definitivamente la Escuela de Práctica Jurídica de Bilbao. Es motivo de satisfacción para esta Universidad y para el Colegio de Abogados de Vizcaya, que han demostrado una preocupación constante por el perfeccionamiento de los futuros profesionales del foro. Aunque, hoy por hoy, el diploma de la Escuela no es preceptivo para la incorporación a los Colegios de Abogados, no cabe duda que la enseñanza de la Escuela de Práctica Jurídica ayuda y contribuye, junto con la "pasantía", a la completa formación profesional, cada vez más necesaria dada la complejidad y dificultad de la vida jurídica de nuestros días.

EL PATRONATO DE LA UNIVERSIDAD

Finalmente, se ha de poner de relieve que la institución de que tratamos ha sido posible gracias a la ayuda económica dispensada por el Patronato de la Universidad de Deusto, de la cual depende a estos efectos. Sin su ayuda no hubiera sido posible poner en marcha y mantener una institución que como todas las auténticamente de enseñanza, son grandemente deficitarias en el orden económico. Las Escuelas de Práctica Jurídica acaso de una forma más acusada, pues frente a un número relativamente reducido de alumnos, exige, por su propia naturaleza, un cuadro muy nutrido de profesores y un gasto considerable de material en formas de puntes, cuadros, gráficos, reproducción de autos y expedientes, etc.

El nuevo aspecto de la torreta del Ayuntamiento



Después de permanecer largos meses oculto a los ojos del público bilbaíno, de nuevo asoma su rostro brillante la típica torreta de nuestra Casa Consistorial que, como oportunamente informamos a nuestros lectores, ha sido sometida a una delicada operación de cirugía estética y reconstructiva.

Según puede apreciarse en la adjunta fotografía de Claudio, hijo, está ya procediéndose a la retirada del andamio metálico que abrazaba a la citada torreta, cuya altura, desde el reloj, es de veintitres metros o, lo que es igual, como una casa de siete pisos.

Reunión del Pleno de la Cámara de Comercio

Amplia información sobre los diversos problemas de actualidad

H A celebrado sesión plenaria la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación, bajo la presidencia de don Isidro Delclaux y con asistencia de un nutrido número de vocales.

Se dio posesión de su cargo de vocal cooperador a don Fernando Rodríguez Pérez, director de la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Bilbao, así como se designó vocal cooperador al nuevo delegado regional de Comercio, don Santos B. Bollar. Se dio cuenta de la entrada en vigor de las nuevas normas sobre tramitación de expedientes de desgravación fiscal a la exportación, y se trató del anteproyecto del texto articulado de la Ley de Bases de Seguridad Social, así como de la situación actual del proyecto del nuevo edificio para las oficinas de la Cámara, cuyas obras se prevé puedan iniciarse en la próxima primavera.

Igualmente se trató de la situación actual de las gestiones que viene realizando la Cámara para la introducción de mejoras en la potencia y frecuencia en la Estación Radio-Telegráfica Costera de Algorta y proyecto de nuevo emplazamiento de la misma; de las dificultades y complicaciones que para los exportadores españoles de escapetas ha supuesto la modificación de la legislación vigente, hasta ahora sobre trámites para la exportación de dichas armas deportivas, así como de la información recibida respecto a la ampliación de la

red de télex en Bilbao, con relación al aparato que se ha proyectado instalar en las oficinas de la Cámara para el servicio de sus asociados.

Por último, se informó a los reunidos sobre la situación actual de las obras del nuevo pabellón subterráneo de la Feria de Muestras, que va a ser inaugurado en el próximo mes de marzo, con motivo de la IV Bienal de la Máquina-Herramienta.

CORALES UNIVERSITARIAS Y BECAS PARA ALEMANIA

E L Servicio de Actividades Culturales de la Delegación Nacional-Comisaría para el S. E. U., convoca un Certamen Nacional de Corales Universitarios en el que podrán participar las dependencias de Comisarías para el S. E. U., Centros Académicos

BECAS

La Dirección General de Relaciones Culturales del Ministerio de Asuntos Exteriores anuncia que el Servicio Alemán de Intercambio Académico (DAAD) ofrece a favor de estudiantes españoles, para el verano de 1966:

1.—Cinco becas de Universidades alemanas para estudiantes de todas las Facultades y diplomados en Música, entre 20 y 30 años, que acrediten conocer muy bien el idioma alemán.

2.—Quince becas bimensuales para el Instituto Goethe para estudiantes de 20 a 30 años, con buen expediente académico, sin que sea preciso un conocimiento perfecto del idioma alemán.

Para mayor información en la Delegación-Comisaría para el S. E. U. Ibáñez de Bilbao, 2 bis, segundo izquierdo, de nueve a dos de la mañana.

INDICE

INFORMACION LOCAL

Páginas 2, 3, 4 y 5

INFORMACION INTERNACIONAL

Páginas 7, 8, 9 y 10

INFORMACION NACIONAL

Páginas 11 y 12

CENTRALES, 16 y 17

Páginas 13 y 15

Leyendo periódicos,

Página 18

Cocina

Página 20

Discoteca

Página 21

Pasatiempos

Página 31

DEPORTES

Páginas 26, 27, 28, 29 y 30



LOEWE OPTA
IMPORTADOS DE ALEMANIA
DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO
EURO CONFORT
Colón de Larreátegui, 29 - BILBAO
G. Belpardo, (esq. Iparregiurre) BILBAO
Juan Sebastián Elcano, 19 - BARACALDO